
ATA Nº 77

Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze
horas, realizou-se reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa,
na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Thais
Goulart Fretta, Lilian Folchini Masiero, Daniel de O. Martins, Lucemar Nasário, Dilciane
Ramos, Bárbara B. Soares, Kátia Bressan, Adriana Medeiros, Alexandra Araúko, Regiane
Cabral, Vanderleia Batista, Rita de Cássia e Janine C. A Vice-Presidente Lilian Folchini
Masiero abre a  reunião cumprimentando a todos e  solicita a auxiliar administrativa dos
conselhos,  à  leitura  da  pauta:  Ações  das  comissões:  Comissão  de  Registro  de
Instituições (Kátia, Schirlei, Silvana e Vanderléia), reuniu-se no dia 17/06 para analisar a
solicitação de renovação de inscrição da APAE; Comissão de fiscalização realizou visita
na Ággia Casa de Repouso no dia 29/05 (Maia, Barbara, Daniel, Kátia, Dilciane, Lucemar,
Marilva e Simões); Comissão de Comunicação, divulgação e Eventos, reuniu-se no dia
12/06  (Maia,  Lucemar,  Simões  e  Mirela);  Correspondências  Recebidas: Inscrições
abertas para o Edital Itaú Viver mais 2024; Em resposta ao Memorando 13.284/2024 a
Secretaria de Esporte indica a Sra. Alexandra Araújo como suplente; Convite: 1º Encontro
Municipal em Atenção aos Cuidados com a Saúde e Segurança da Pessoa Idosa, no dia
20/06,  às  18h,  na  Associação  dos  Veteranos  Unidos  de  Gravatal,  em  Gravatal;
Resolução: nº 010 e 11/CMDPI/2024. Outros assuntos: Aprovação da ata nº 76; Junho
Violeta;  Assuntos Gerais.  Após a leitura da pauta, a conselheira Kátia informou que a
Comissão de Registro de Instituições reuniu-se no dia 17/06 para analisar a solicitação de
renovação de inscrição da APAE, contudo, ainda ficou faltando alguns documentos e já
fora solicitado. Dando continuidade, o Presidente José Luiz informou que a Comissão de
Fiscalização realizou visita na ILPI Ággia Casa de Repouso após denúncia ser recebida
via  ouvidoria  do  município,  colocou  a  disposição  o  relatório  de  visita  realizado  pela
Comissão para leitura dos conselheiros. Os conselheiros questionaram para onde vai os
relatórios. O Presidente esclareceu que é devolvido para o órgão que nos encaminhou a
denúncia, e se fosse observado alguma irregularidade seria encaminhado aos demais
órgãos  competentes.  Continuando,  a  conselheira  Thais  informou  que  o  Abrigo  dos
Velhinhos está com uma nova diretoria.  Sendo assim, os conselheiros sugeriram que
convidem a nova diretoria a participar da próxima reunião ordinária para se apresentarem.
Após,  o  Presidente  informou  que  o  Edital  Itaú  Social  Viver  Mais  está  aberto  mas  o
Conselho não terá tempo hábil para manter um Edital de Escolha de Projetos em aberto,
precisa de 30 dias corridos e não tem esse tempo. Após, a conselheira Lilian sugeriu que
os  conselheiros  realizassem uma  capacitação,  ainda,  comentou  uma  palestrante  que
realiza capacitações, Ariane Angioletti. O Presidente colocou em votação a realização de
um  orçamento  para  capacitação  a  referida  palestrante.  Sem  manifestações,  os
conselheiros aprovaram. Seguindo, o Presidente informou que na data de 27 de junho, às
14h, realizará um evento no SESC para as pessoas idosas, em alusão ao junho violeta. O
evento  contará  com  3  tipos  de  atividades  sobre  prevenção  de  quedas,  direitos  das
pessoas idosas, alimentação e bem estar. Ainda mais, informou que para se inscrever, é
só enviar o nome até um dia antes para ele. Continuando, o Presidente colocou a ata n°
76 em votação e foi aprovado. Após, a conselheira Vanderleia expôs as atividades que o
CREAS realizou com as pessoas idosas no mês de junho. Seguindo, o Presidente Maia
informou quais entidades possuem inscrição, e que na resolução de inscrição menciona
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que registro a ser concedido pelo Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa terá
prazo de validade de 2 (dois) anos, sendo obrigatória a atualização anual dos documentos
até 30 de novembro de cada exercício. Os conselheiros sugeriram alterar a resolução,
tendo validade de acordo com o Alvará Sanitário. Com isso, o Presidente solicitou que a
Comissão se reúna para poder estar alterando a resolução de inscrição. Finalizando, a
conselheira Rosely informou que na data de 25 de julho terá uma Audiência Pública na
Câmara Municipal de Tubarão, às 15h, para tratar sobre a Previdência Social contra uma
nova  reforma,  mais  transparência  e  retorno  da  pensão  integral,  e  convidou  os
conselheiros  para  estarem  presentes.  Sem  mais  nada  a  tratar,  deu-se  encerrado  a
reunião.
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